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Monreal evita hablar sobre Cuauhtémoc Blanco; ‘no 
quiero prejuzgar a nadie’, dice 

 

 
 

“No quiero prejuzgar a nadie, y menos a un compañero, Cuauhtémoc Blanco, 
que es diputado federal”, afirmó el líder de Morena en Cámara de Diputados, 
Ricardo Monreal Ávila. 
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Esa fue la primera declaración del presidente de la Junta de Coordinación 
Política, quien en varias ocasiones planteó que, sin ver documentos y 
pruebas, no actuaría “como adivino de rancho”. 
 
Respecto a si había entrado en comunicación con el diputado Blanco, a raíz 
de las versiones de que la Fiscalía de Morelos solicitó su desafuero, Monreal 
comentó que no lo había hecho, pero dijo que el ex gobernador de esa 
entidad acudió a la sesión del miércoles a San Lázaro. 
 
“No conozco la denuncia, no ha llegado a la Cámara de Diputados (…) No 
sabemos por qué delitos y tampoco sabemos cuál es la causa que se le 
imputa al diputado, pero en todo caso se dará seguimiento normal, el que 
siempre damos a cualquier tipo de denuncias que se hacen en este caso”, 
abundó. 
 
Ante la insistencia de los representantes de medios de comunicación de si la 
bancada que dirige apoyaría el desafuero de Blanco para que la fiscalía 
estatal investigara el delito de violación, denunciado por su hermana, 
comentó: 
 
“Morena apoya la ley y la justicia siempre, y no adelanto vísperas, porque 
entiendo muy bien los motivos que existen, a veces de carácter político y a 
veces de carácter tergiversado”. 
 
Cuestionado sobre la posibilidad de solicitarle al diputado Hugo Eric Flores 
Cervantes, presidente de la Sección Instructora, que se excuse de participar 
en el análisis de la solicitud, dadas las diferencias que ha tenido con el 
exmandatario estatal, el jefe de los morenistas dio confiar en el conocimiento 
jurídico del fundador del desaparecido PES. 
 
“Conozco a ambos, a Cuauhtémoc Blanco desde hace años y conozco 
también a Hugo Eric. 
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“Yo estoy seguro que Hugo Eric hará el trabajo de manera imparcial, 
profesional, objetivo y que no habrá ningún sesgo en el desempeño de su 
función. Entonces, confío en él”. 
 
Con respecto a las denuncias contra Blanco, comentó Monreal que esperaba 
que “todo se aclare y todo se conduzca conforme al derecho; tengo confianza 
en que todo va a aclararse y salir bien”. 
 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/monreal-evita-hablar-sobre-
cuauhtemoc-blanco-no-quiero-prejuzgar-a-nadie-dice/1698493 
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